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Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Je sou.ens ce projet d'implanta.on de panneaux photovoltaïques , car c'est pour moi une bonne

alterna.ve au nucléaire vieillissant.

Je le préfère aux éoliennes, visibles à des kilomètres .

De plus le projet prévoit d'implanter des arbres en périphérie, contribuant ainsi à rendre le site

plus discret.

Étant moi même agriculteur et connaissant le secteur, je trouve judicieux le choix du lieu

d'implanta.on . Le terrain est rocheux et donc à faible poten.el agricole.

Enfin, la mise en place de plantes aroma.ques et médicinales peut apporter une réelle plus-value

à l'environnement et à l'économie locale.

C'est un marché porteur, la demande est croissante et nous sommes dans l'obliga.on d'en

importer Dommage  !

Francis Manabéra
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